

Hoja Litográfica.

Madrid 23. de Julio de 1842.

Notas Oficiales.

La Gaceta de hoy hace una relación detallada de los puntos cuyas fortificaciones pasajeras construidas durante la pasada guerra civil deben conservarse, además de las que algunos tenían ya anteriormente para mejorarlo según convenga, y convertirlas en fortificaciones permanentes cuando las circunstancias del Sitio lo permitan.

Opinión Periodística.

El Eco del Comercio, prueba que el Diputador no es un periódico tan independiente como él porque todos le consideran ministerial.

El Peninsular acusa de hipocresía a los que lloran como afectados la catástrofe de Orleans, suponiendo que no lo hicieron así, si se hubiese verificado en el hijo de un honrado y virtuoso artesano. Concluye que habiendo faltado el Duque, y viviendo su Padre, según él mismo dice, sobre un baul de pólvora, quizás pronto el pueblo francés se halle en libertad de ejercer la soberanía que de hecho y derecho le compete.

El Correspondal, contiene una advertencia en que hace ver cuán injusta es la indemnización a los señores suscriptores de los periódicos, p^a que ó bien se les abone prorrogando en proporción las suscripciones pendientes, ó dando suplementos ó folletos de variedades ó cosa equivalente.

El Castellano, declara contra la coalición de Cajistas presiendo los funestos resultados de acceder a sus demasiadas exigencias, y exhorta a los suscriptores de los periódicos militares para que no abandonen a sus redactores, y que consideren esto como punto de su propio honor.

El Heraldo, se queja contra el Sr Calatrava, por las contratas secretas que ha celebrado en pocos días.

La Postdata, reprende la conducta que observan los más notables personajes del progreso cuando ascienden a la cima del poder y toman asiento en el Gobierno, y se encargan de la dirección de los negocios del Estado.

El Patriota, elogia la conducta del general Zurbano en sus primeras operaciones, manifestando que ella evitó la difusión de mucha sangre, usando como hoy de las medidas más restrictivas e imponentes.

Noticias Extranjeras.

Ha tomado consistencia en París la voz de que Luis Felipe quiere abdicar en favor de su hijo segundo el Duque de Nemours.

Oriente. El Pasha de Egipto ha ofrecido a la Puerta mandar a Siria nueve regimientos para desarmar los de las montañas.

Los hijos del malogrado Duque de Orleans han llegado a París.

La escuadra francesa que se hallaba en Nápoles ha salido para el levante. La Inglesa desde Malta ha hecho otros tanto, y se compone de 11. navíos de línea, 5. fragatas, 11. brigs 7. barcos de vapor, 5. paquebots, 2. buques de carga y del navío estacionario Ceylan que lleva el pabellón de contra-almirante.

En Londres el dia 11. por medio del correo por jefes superiores la noticia de la muerte del Duque de Orleans, y de la baja de un 1/4 p^o que han sufrido los fondos franceses. En consecuencia los consolidados bajaron cerca de 3/4 p^o.

El comité de la inquisición constitucional en París ha invitado a los Diputados que son de la misma opinión, a que sin perdida de tiempo vengán a la Capital, anuncian dole que el gobierno sujetará a la Cámara la más grave cuestión. Se trata nada menos, dice, de constituir la Legislativa, de delegar durante la menor edad del principi quien tiene que llevar la corona después de Luis Felipe, el ejercicio del poder real. Desde la ley de organización de los Pares, el cuerpo legislativo nunca había tenido

una misión ni tan alta, ni más importante para el país. Los Diputados de la oposición deben pues hallarse en su puesto desde la víspera de la sesión, y no desconocer la necesidad de prepararse y combinarse de antemano para tratar un negocio de tanta importancia.

Los periódicos portugueses que tenemos a la vista, y que alcanzan hasta el 15. están desnudos de interés.

En Inglaterra y Bélgica ha causado una viva sensación la muerte del Duque de Orleans. El Rey y la Reyna de los Belgas inmediatamente se presentaron en París, en donde se los esperaba el 18. del actual.

Todas las autoridades francesas se apresuran a dar el pésame a la familia real y a ofrecerla sus servicios.

La Duquesa de Orleans ha llegado al Palacio de Neuilly.

Se espera queden exceptuados de la orden de 26. de Junio último, los límos belgas, ó sea que no entran en la prohibición francesa.

Todos los agentes de la Bolsa se han presentado en ella vestidos de luto.

El 5 p^o ha subido 60^c, el 3 1/2^c y las acciones del Banco han bajado 15. fr.

Siguen los incendios en Alemania, desapareciendo aldeas enteras.

Noticias Nacionales.

En la Tribuna de Valencia leemos que los celadores de seguridad pública han entregado en los seis primeros meses de este año mas de 130. vagos criminales a la autoridad militar.

El facineroso y asesino Vicente, terror de los pueblos de los partidos de Villar, Chelva y otros ha sido muerto por un pastor y varios nacionales, en el momento de cometer una de sus fechorías.

Las Diputaciones de Valencia y Alicante han acordado definitivamente los medios para efectuar el camino proyectado por el litoral.

El celoso goce político de Valencia se muestra en poner al nivel de los demás cuerpos, al tercer batallón de la M. I.

Madrid.

Siempre creímos que la orden del 5. del actual, expedida por el M.^o de Hacienda, producía el efecto de quitar las ganas de volver a ensayar la jugada en los títulos del 5 p^o con 11. cupones; así es que no titubeamos en aprobar aquella medida. — Despues hemos visto el preámbulo de la ley sobre Bolsa de comercio, que redactó la Comisión del Senado, y que recomendamos a nuestros lectores. Es el cuchillo más completo para acabar con aquel juego de dantantes y bobos. — No solamente aplaudimos el que desaparezcan las operaciones a plazo, porque era muy rara la que no fuese imaginaria, sino que deseamos sinceramente que se mande: 1º. que el Director de la Caja, a petición de cualquier tenedor de inscripción del 5 y 4 p^o a metálico, mande que se le cambie por títulos del 5 y 4 p^o respectivamente; y 2º. que despues de 60. días de la publicación de la orden en la gaceta, se eustasen los títulos con separación de los cupones. También nos parece equitativo que la Caja de Finanzas hubiese de recibir con cada título hasta once cupones vencidos, aunque fuesen de distinta numeración a los compradores de bienes nacionales. La simple cuenta del 5 p^o en que se convierten los cupones caídos, comparada con el precio mas bajo de los títulos del 5 p^o sin cupones, hace inútil toda demostración.

Bolsa de hoy.

al contado 28. 11 cupones
titulos del 5 p^o: a plazo 28 1/2^c 1/8 28 1/2^c 1/8 1/8 1/8 y 29 a 1/8 plazas
v. y f. m. 30 29 1/2^c y 31 a 1/8 plazas o 1/8 a plazo
de 4 1/2^c y 1 p^o con 11. cupones.

20 del 3..... al contado 20 %.

Déuda sin interés, a plazo 5 1/2^c a 10 1/2^c p^o
Se suscribe en la Litografía de J. Aragón, Plaza del Angel.

